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INDICAÇÃO Nº  053/23 

  
                          Indico ao Prefeito Municipal que através do 
departamento municipal de saúde seja articulada junto a direção do 
CAIS- SR uma agenda na secretaria estadual da saúde no sentido de se 
pleitear o aumento da cota de exames laboratoriais realizados pela 
AFIP junto ao Governo do Estado de São Paulo. 
 

JUSTIFICATIVA: 
 

 
 A Presente Indicação se faz necessário pois a demanda 
desses exames aumenta mês a mês e o não aumento da cota faz com 
que os agendamentos para os pacientes do município ficam cada vez 
mais longe. O aumento da cota junto a AFIP trará inclusive economia 
aos cofres públicos municipais. 
 

             

Sala das Sessões “Prof. José Gonso”, 02 de junho de 2023. 

 
 
 

Gilberto Bentlin Junior 
Vereador 


